



Die Talente

Ein Mann gibt seinen drei Dienern Talente Silbergeld, jedem nach seinen Fähigkeiten.

Einer erhält fünf Talente,

ein anderer zwei Talente

und der letzte erhält ein Talent.

Der Diener mit den fünf Talenten nutzt sie, um Gewinn zu machen, und verdoppelt seine Talente.

Auch der Diener mit den zwei Talenten verdoppelt seine.

Aber der Diener, der ein Talent erhält, hat so große Angst davor, es zu verlieren, dass er das Geld versteckt und nicht dafür arbeitet, mehr zu erhalten.

Der Mann, der das Geld gegeben hat, ist mit dem Diener, der es nicht einmal versucht hat, unzufrieden.

Was bedeutet das?

Der Herr hat uns Talente (Gaben oder Fähigkeiten) gegeben, die uns und anderen ein Segen sein können. Er möchte, dass wir unsere Talente erweitern und vermehren. Wenn wir nicht versuchen, besser zu werden und Talente zu entwickeln oder neue dazuzugewinnen, verlieren wir vielleicht die Talente, die uns gegeben wurden. Wenn wir aber treu die Gaben und Fähigkeiten entwickeln, die der Herr uns gegeben hat, werden wir mehr wie er und verwirklichen unser göttliches Potenzial.